

# *Cuba avec trois finalistes aux Championnats du monde de boxe*

---



Tachkent, 12 mai (JIT) - YOENLIS Hernandez (75 kg) a complété le trio des finalistes cubains inscrits jusqu'à présent aux Championnats du monde de boxe de Tachkent 2023.

Son passage en finales s'est ajouté à ceux d'Erislandy Álvarez (60 kg), également vainqueur de la première séance du vendredi, et de Saidel Horta (57 kg), qui n'aura pas d'adversaire dans la séance du soir, lorsque l'île dépendra de Fernando Arzola (92 kg) de Santiago de Cuba.

Cependant, Yosbany Veitía (54 kg) et Alejandro Claro (48 kg), ont essuyé des revers de différentes nuances.

Yoennis, tête d'affiche de la version précédente, a transformé en "walkover" son combat contre le Français Moreno Fendero, auquel il s'est imposé dans tous les domaines pour mériter la décision 5-0 décrétée par les officiels.

"J'ai promis au peuple cubain de changer la couleur de ma médaille de bronze, et maintenant je dis qu'il en sera de même pour l'argent, parce que dimanche je vais chercher l'or", a déclaré Yoennis, qui a fait de grands progrès ici.

"Nous avons analysé l'adversaire, qui est fort et qui cherche toujours l'échange de coups, mais nous savions que nous pouvions le neutraliser en le sollicitant avec des frappes rapides et des mouvements des jambes et du tronc", a-t-il expliqué.

Le Français a été battu et l'Antillais cherchera à conserver sa ceinture en affrontant le Brésilien Wanderlei Pereira, sur lequel il a eu le dessus il y a deux ans et qui a maintenant fait taire la majestueuse Humo Arena en battant le local Asadkhuja Muydinkhujaev.

Alvarez a imposé l'ordre dès le segment d'ouverture. Il a frappé suffisamment fort pour que l'arbitre donne au Jordanien Mohammad Abu-Jajeh un compte de deux pour se protéger et, à partir de là, il a pris le contrôle du combat pour s'imposer 5-0.

Ne se laissant pas impressionner par l'envergure et la stature supérieures de l'Africain, il a neutralisé ses tentatives de rébellion au cours de l'acte médian et a trouvé la distance pour se connecter, le punissant lorsqu'il baissait sa garde.

"Je n'étais pas inquiet de ne pas terminer le premier tour", a déclaré le natif de Cienfuegos, qui fait ses débuts à ce niveau. "En bref, cela m'a permis d'ajouter de la préparation pour le prochain combat", a-t-il ajouté après avoir souligné l'étude réalisée avec ses techniciens.

La conquête du titre dépendra d'un combat de haut niveau dimanche contre le Français Sofiane Ouumiha, qui vise à racheter sa domination de Belgrade 2021 et à décrocher une médaille d'argent olympique à Rio de Janeiro 2016.

L'avance de Saidel, également originaire de Cienfuegos, n'a pas demandé beaucoup d'efforts, car à la dernière minute, l'Indien Hussam Uddin Mohamed s'est blessé au genou et a été écarté de la compétition.

Spirito Veitía (54 kg) a fait un bon premier et deuxième acte, mais les juges ont mieux vu le sous-titre universel kazakh Makhmud Sabyrkhan, qui a fermé plus haut et a reçu une décision de 5-0 sur un homme qui a gagné sa quatrième médaille dans ces compétitions.

Le recul de Claro a été décrété dès la visite médicale, en raison de l'état de la coupure subie lors de sa première sortie. La décision, favorable au Géorgien Sakhil Alakhverdovi, le ramènera à Sancti Spiritus avec une honorable médaille de bronze.

Arzola, l'autre option de son équipe, croisera le fer avec l'Azerbaïdjanais Mahammad Abdullayev.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/322468-cuba-avec-trois-finalistes-aux-championnats-du-monde-de-boxe>



**Radio Habana Cuba**